



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 298: Radweglückenschluss Amandusmühle (Ostalbkreis)

12.12.2022

Verkehrsfreigabe am Mittwoch, 14. Dezember 2022



Das Regierungspräsidium Stuttgart baut seit April 2022 einen Lückenschluss des Geh- und Radweges im Bereich der B 298 zwischen Spraitbach und Mutlangen beziehungsweise Schwäbisch Gmünd. Der rund 115 Meter lange Neubauabschnitt ist Teil der Radwegenetzkonzeption des Ostalbkreises und dient der Erhöhung der Verkehrssicherheit für Radfahrerinnen und Radfahrer sowie Fußgängerinnen und Fußgänger. Hierfür wurde unter anderem ein Brückenbauwerk über die Lein errichtet.

Der Bund investierte mit der Maßnahme rund 400.000 Euro in den Ausbau der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmenden sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW gibt es auch als App](#) (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Mobilität Radverkehr](#)